



松柏小学校 学校便り R7.12.10(水)
えがなかちゃん No.18
一笑顔・なかま・チャレンジ 校長 加地孝昌

力強く走りぬいたマラソン大会



① 2年生男子からスタート。走る距離は800m。さあ、みんなガンバレ！



② 2年生女子。沿道からも、たくさん応援をいただきました。力が出ました。



③ 1年生男子。保育園の子も大きな声で声援を送ってくれました。ありがとう! (^_^)!



④ 1年生女子。たくさんの方から温かな声援をたくさんいただきました。



2025/12/08

⑤ 3年生男子。3年生からは1200m。長い距離でもあきらめない心で頑張った。



⑥ 3年生女子。顔を上げ、腕をしっかりと降って、頑張りました。

⑦ 4年生男子。しっかりと右側を走り、安全にも気を付けて走りました。



⑧ 4年生女子。少しでもいいタイムを出そうと、全員が頑張りぬきました。



⑨ 5年男子。高学年は1500m。
全力を出す姿は、美しい！



⑩ 一人一人が自分の力を出し切る
素晴らしい走りに感動しました。



⑪ 6年生男子。小学校最後のマラソン大会。しっかりと全力を出しました。



⑫ 「しんどくても負けない」強い心を育てることができました。



⑬ 最後は6年生女子。気合が入っています。さあ、行け！



⑭ 6年生女子。他の学年からも、たくさん応援を受け、最後まで走り切りました

心温まるマラソン大会でした!(^^)!



ゴールを目指し、持てる力を精一杯出し切って走る子どもたちの姿に胸が一杯になりました。保護者の皆様も、歯を食いしばって走る子どもたちの姿を見て、胸を熱くされた方も多いと思います。子どもたちが強く、たくましく育っていることを嬉しく思います。

また、保護者の皆様が、たくさん温かい声援を送っていただき、子どもたちにパワーを与えていただきました。子どもたちは、大きな声援を受け、元気を取り戻し、スピードが上がった子が多くいました。このような温かさは、子どもたちの体に染み込み、人を応援したり、助けたりする優しさにつながるんだろうなと感じました。たくさんのご声援、誠にありがとうございました。

会場全体が温かい気持ちで一体となる、すばらしいマラソン大会でした。



市内駅伝大会『松柏小Aチーム優勝』

12月7日(日)、川之江浜公園にて、市内駅伝大会が開催され、松柏小Aチームは、PTAの部門で見事優勝を果たしました。パチパチパチ。私は、Bチームのアンカーを任せられ、チームでつないで来たタスキを受け取り(ドキドキ)、力を振り絞り、何とかゴールすることができました(ホッ)。また、保育部員さんは、



荷物の運搬をしたり、LINEで、「今、○区の選手がスタートしました。」と連絡を取り合い、選手に教えてくれたりしてチームをサポートしていただきました。ありがとうございました。

「目指せ!2連覇!」 GOGO 松柏!!